

martes 16 de agosto de 2022

El Ayuntamiento pone en marcha un operativo integral de limpieza de seis días en Tejina

El dispositivo se centra en el acondicionamiento completo de los espacios y servicios básicos del pueblo, como zonas verdes, redes de alcantarillado y alumbrado



[Descargar imagen](#)

Dispositivo Integral Mantenimiento

La Concejalía de Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna ha puesto en marcha un dispositivo integral de limpieza en Tejina para mejorar la imagen del pueblo y mantener en buenas condiciones los espacios y servicios públicos básicos. El operativo, con una duración de seis días y dividido en dos fases, se centra en labores de acondicionamiento y saneamiento de calles, aceras, solares, mobiliario urbano y áreas verdes; la recogida de muebles, enseres y electrodomésticos en desuso; y la puesta a punto del alumbrado y redes de alcantarillado.

Los trabajos ya han arrancado y la previsión es que finalicen este jueves 18. La primera fase ya ha concluido y fue llevada a cabo en el ámbito entre la avenida Milán,

los caminos El Cardón y La Majada y la calle Cercado del Señor, mientras que la segunda ha comenzado este martes 16. En ambos casos, se incluye una campaña de control de plagas urbanas, organizada desde la Concejalía de Medio Ambiente y Bienestar Animal, así como la retirada gratuita de aquellos elementos voluminosos que las vecinas y vecinos ya no utilizan, como viejas neveras y lavadoras.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, recuerda que este es “uno de los 42 dispositivos que se han programado por distintos barrios y pueblos del municipio para los próximos nueve meses, con el fin de reforzar las tareas ordinarias de adecuación y adecentamiento para que la población disfrute de servicios y espacios de calidad”. En función de las “principales necesidades de los núcleos”, se ha establecido un cronograma con el que “mejoraremos la imagen de las diversas zonas y daremos respuesta a las demandas de la propia ciudadanía”, agrega.

Por su parte, el concejal de Servicios Municipales, Josimar Hernández, detalla que Las Mantecas y Bajamar ya se han sometido a estos operativos e informa de que el plan de trabajo se concentra ahora en Tejina, “para posteriormente continuar en otros lugares hasta completar los 42 ámbitos de actuación”.

Durante la primera fase desplegada en el pueblo tejinero, llevada a cabo la pasada semana, se emplearon 42.000 litros de agua para fregar calles y mobiliario urbano. También se desbrozaron vías y aceras, se repararon contenedores y papeleras, se renovó el alumbrado agotado, se acondicionaron las redes de alcantarillado y zonas verdes y se limpiaron solares, imbornales, pintadas y grafitis. Por otro lado, se retiraron 5.816 kilos de viejos muebles y enseres y 1.358 kilos de electrodomésticos en desuso.

Estas mismas tareas se están realizando en la actualidad en el segundo ámbito de Tejina, entre el martes y el jueves. Josimar Hernández anima a la ciudadanía a participar en la campaña de retirada de elementos voluminosos que se organiza durante el operativo; un servicio gratuito que además está en funcionamiento todo el año a través del teléfono 900 102 925.